



Dernière matinée pour la classe de 5èmeA

publié le 21/09/2011

Ce mercredi matin, la classe entière de 5èmeA a visité l'église monolithe du village d'Aubeterre. Par la suite, les élèves ont étudié la mare "vitrée" du centre de découverte.

Vers 12H00, tous les élèves ont déjeuné au collège de Montmoreau.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.